



Regierungsratsbeschluss vom 16. Dezember 2025

Interpellation Nr. 134 Johannes Barth betreffend Verkehrssicherheit und Verkehrseffizienz im Bereich Palmenstrasse/Ahornstrasse; schriftliche Beantwortung

P255540

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die neue Verkehrsführung und die Lichtsignalanlage im genannten Perimeter werden aktuell beobachtet, bis sie sich vollständig eingespielt haben. Die technische Optimierung läuft. Sollten sich sicherheitsrelevante Probleme zeigen, wird der Regierungsrat geeignete Massnahmen einleiten.

